



《受賞者および経歴》

岩淵 靖子

- ・平成18年5月～ 江戸崎地区保護司会美浦支部会員
- ・令和3年～令和4年度 美浦支部会長
- ・令和3年～令和4年度 江戸崎地区保護司会副会長
- ・令和5年度～ 江戸崎地区保護司会会長

殿岡 浩

- ・平成17年11月～ 江戸崎地区保護司会美浦支部会員
- ・平成29年度～令和3年度 県薬物乱用防止指導員
- ・令和元年～令和2年度 美浦支部会長
- ・令和元年～令和2年度 江戸崎地区保護司会副会長

11月7日、茨城県立県民文化センターにおいて、第62回茨城県更生保護大会が行われ、江戸崎地区保護司会美浦支部の岩淵靖子さんと、殿岡浩さんが法務大臣表彰を受けました。岩淵さんは平成18年から、殿岡さんは平成17年から、現在まで長い間保護司として活動されている功績に対する表彰です。受賞おめでとうございます。

岩淵靖子さんと殿岡浩さんが 法務大臣表彰受彰

むらの話題

地域的话题を
お待ちしております

■総務課・広報係

☎029-885-0340 (内) 205



4年ぶりに消防ポンプ操法競技大会開催

10月22日、龍ヶ崎市役所駐車場において県南地区9市町村の代表が参加し、「第74回茨城県消防ポンプ操法競技大会 県南南部地区大会」が4年ぶりに開催されました。美浦村からも代表選手が参加し、小型ポンプの部にて敢闘賞を受賞しました。

操法大会は、消火作業に必要な動作の正確性・迅速性を競い合う大会です。平日仕事を終えた後の夜間や休日に訓練を重ねた成果を発揮するため、一致団結して全力で競技に望みました。美浦村消防団の皆さん、関係者の皆さんお疲れ様でした。



消防団員を募集しています!!

消防団員の募集を随時行っています。詳しくは役場生活安全課までお問い合わせください。



山崎満男教育長が地方教育行政功労者表彰受彰



このたび、山崎満男教育長が令和5年度地方教育行政功労者として表彰されました。これは、各都道府県や指定都市、市区町村の地方教育行政において功労が特に顕著な教育委員会の教育長、教育委員に対して、文部科学大臣より表彰されるものです。

山崎教育長は、平成22年10月から教育委員会委員、委員長、教育長職務代理者を歴任し、令和5年4月からは教育長として村の教育行政の進展にご尽力いただいております。その多大な功績が認められたものです。このたびの受賞おめでとうございます。

金婚を迎えた

ご夫婦に褒状贈呈



きました。「私たちは結婚50周年を迎えました。私たちの50年は決して楽しいことばかりではありませんでした。つらいことも数多くありました。つまづいたり、つないでいた手が離れそうになったりもしました。しかし、そんなときも互いを信頼し合い、助け合いながら今日の日を迎えることが出来ました。今、私たちは高齢者と呼ばれる年齢になりました。これから先の人生は一日一日を大切にしていきたいと思います。この度はお祝いをいただきまして本当に有難う御座います。」

社協では、今回訪問したご夫婦のほか、3組のご夫婦の金婚をお祝いしました。このたびは金婚おめでとう申し上げます。

11月22日、めでたく結婚50周年である金婚を迎えられたご夫婦のお宅へ、村長と村社会福祉協議会事務局長が訪問し、お祝いの言葉とともに村社会福祉協議会から褒状と記念写真が贈られました。訪問した3組のご夫婦のうち、谷畑吉一さん・政子さんご夫婦からメッセージをいただきました。

トランポリン大会で大躍進！ ジョイナスみほ



- 【大会】第31回イーストジャパントランポリンフェスタ
- 【期 日】11月26日(日)
- 【会 場】久喜市CORE Village体育館
- 【入賞者】小学校5～6年生男子
第3位 島崎 尊

◎今季の自己ベストを更新し、今持てる力を発揮することができました。

茨城アストロプラネッツが ドラフト指名報告に表敬訪問



11月24日、本村とフレンドリータウン協定を結ぶ茨城アストロプラネッツが、プロ野球ドラフト会議で2名の選手が指名されたことを受け、報告のため表敬訪問をしました。

指名を受けたのは、土生翔太選手【5巡目】と日渡騰輝選手【育成1巡目】で、いずれも中日ドラゴンズです。

両選手のこれからのご活躍を期待しています。

小澤一弘さん、税務署長納税表彰受彰 飯塚華梨さん、茨城県納税貯蓄組合連合会会長賞受賞



代表して朗読する飯塚さん

11月14日、竜ヶ崎税務署および竜ヶ崎税務署管内納税貯蓄組合連合会による納税表彰式及び税についての作文表彰式が開催されました。

村からは、小澤一弘さん（竜ヶ崎税務署管内青色申告会連合会理事）が、申告納税制度の普及発展や租税教育の推進に努められたとして、税務署長納税表彰を受彰されました。また、飯塚華梨さん（美浦中3年）が「中学生の税についての作文」部門において、茨城県納税貯蓄組合連合会会長賞を受賞されました。表彰式では、受賞作の朗読が行われ、飯塚さんが「中学生の税についての作文」部門を代表して朗読しました。小澤さん、飯塚さん、このたびは受賞おめでとうございます。